

NGO

Ramainya Arus Mudik 2023, Kodim 0716/Demak Kirim Separo Kekuatan Untuk Bantu Pos Pam Lebaran

Muhammad Makruf - DEMAK.NGO.WEB.ID

Apr 19, 2023 - 09:31



Kodim Demak mengirimkan sejumlah personel untuk terlibat dalam Pos Pam Lebaran tahun 2023, yang tersebar di enam pos pengamanan

DEMAK - Kodim 0716/Demak mengirimkan sejumlah personelnnya untuk terlibat langsung dalam Pos Pam Terpadu Lebaran Operasi Keselamatan Candi 2023 bersama Polres Demak dan sejumlah instansi lainnya.

Hal tersebut dalam rangka membantu kondusifitas keamanan wilayah khususnya Kabupaten Demak selama arus mudik hingga arus balik nantinya.

Komandan Kodim 0716/Demak, Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo menyampaikan selama libur hari raya Idul Fitri 1444 Hijriah ini, pihaknya mengirimkan sejumlah personel untuk terlibat dalam Pos Pam Lebaran tahun 2023, yang tersebar di enam pos pengamanan yang terdiri dari lima pos pengamanan dan satu pos pelayanan yang ada di alun-alun Simpang Enam.

Ada beberapa faktor yang menyebabkan tingginya potensi pergerakan masyarakat di musim mudik tahun ini. Antara lain dibukanya kebijakan PPKM, memasuki masa pra endemi atau mendekati normal pasca pandemi Covid-19, dan perekonomian yang semakin membaik.



"Lebaran tahun ini, pemerintah memprediksi ada sekitar 123,8 juta orang akan melakukan mudik. Dan Jawa Tengah menjadi salah satu tujuan utama para pemudik. Untuk itu, kita terjunkan separo lebih personel kita membantu pihak Pemda dan Kepolisian dalam Pos Pam Lebaran tahun ini," jelas Dandim ditemui di kantornya, Selasa (18/04/23).

Terkait padatnya arus mudik, Dandim meminta agar seluruh personel

melaksanakan tugas dengan baik dan tanggungjawab, memperhatikan faktor keamanan dan melaporkan setiap kejadian kepada Komando Atas.

Sementara kepada para pemudik, Dandim menghimbau agar selalu mengutamakan keselamatan selama perjalanan, tidak ugal-ugalan dalam berkendara dan beristirahat sejenak jika sudah lelah dalam mengemudi kendaraan.

"Jika merasa capek atau mengantuk, segera istirahat. Banyak tempat yang tersedia, baik di SPBU, mini market, masjid maupun rest area. Atau silahkan beristirahat di Koramil - Koramil yang dilewati," pungkas Dandim.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak